
КОГАЛЫМ 

 

Наиболее значимое в 2020 году: 

- Подключение всех муниципальных учреждений к электронному 

документообороту СЭД «Дело»; 

- Обеспечение пользователей работающих удаленно каналом VPN ; 

- Создание Инвестиционного портала города Когалыма invest.admkogalym.ru ; 

- В рамках реализации программы “Умный город” установление 33 инфотабло 

и 29 остановочных павильонов оборудованных камерами видеонаблюдения; 

- Создание приложения «Умный транспорт», для информирования населения 

города о работе общественного транспорта в сети Интернет позволяющего в 

реальном времени отслеживать на карте города движение автобусов, находящихся 

на маршруте, определять их местоположение и прогнозировать прибытие на 

конкретную остановку . 

Затраты в 2020 году г. Когалыма направлены на развитие и эксплуатацию 

информационно-коммуникационных технологий:  
- 11 448,00 тыс.руб. 

Планируемая сумма расходов бюджета муниципального образования на 

развитие и поддержание цифровых технологий в муниципалитете планируется 

в 2021 году: 

- 19 473,50 тыс.руб. 

Задачи на 2021 год: 

- Улучшение качества поддержания пользователей; 

- Осуществление бесперебойной работы информационных систем; 

- Развитие технологий “Бережливого производства”. 

Ваши предложения в адрес федеральных органов исполнительной власти 

по усовершенствованию государственных информационных систем, 

эксплуатируемых в органах местного самоуправления? 

Уменьшение количества систем для обработки информации. 

Считаете ли Вы целесообразным проведение конференции (совещания и 

пр.) по обсуждению наиболее актуальных вопросов и решению проблем 

отрасли? 

Считаю целесообразным проведение таких мероприятий. Наиболее важные и 

актуальные вопросы:  

-создание обучающих порталов  

Если считаете проведение такого мероприятия полезным, то укажите, 

пожалуйста наиболее важные и актуальные, с Вашей точки зрения, вопросы 

для обсуждения? 
Организация сервиса типа «База знаний» по направлению «Информационные 

технологии», 

«Цифровая грамотность», «Цифровая безопасность». 

Считаете ли Вы целесообразным проведение веберов разработчиков и 

поставщиков цифровых технологий для органов местного самоуправления? 
Да, любые вопросы по направлению «Информационные технологии», обмен 

успешным опытом. 

http://invest.admkogalym.ru/


Считаете ли Вы целесообразным проведение таких веберов полезным, то 

укажите пожалуйста наиболее важные и актуальные с Вашей точки зрения, 

темы и разработки для подготовки программ вебинаров? 
Считаю целесообразным проведение курсов повышения квалификации 

(учебных курсов) для специалистов IT сферы. 


